



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Ministerin Hüsken verleiht Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt an Ronald Meißner

Die Ministerin für Infrastruktur und Digitales, Dr. Lydia Hüsken, hat heute in Magdeburg die Ehrennadel des Landes Sachsen-Anhalt an Ronald Meißner verliehen.

„Die Auszeichnung wird als Zeichen der Anerkennung für seine weit über das normale Maß hinausgehende Erfüllung beruflicher Pflichten verliehen“, sagte Hüsken bei der Verabschiedung des langjährigen Direktors des Verbandes der Wohnungsgenossenschaften Sachsen-Anhalt e.V.

„Ronald Meißner hat sich nahezu in seiner gesamten beruflichen Laufbahn der genossenschaftlichen Idee verschrieben. Insbesondere seinem Wirken ist es zu verdanken, dass sich die Wohnungsgenossenschaften hierzulande zu verlässlichen Unternehmen entwickelt haben, die mehr als 300.000 Bürgerinnen und Bürger in Sachsen-Anhalt sicher und sozial ausgewogen mit Wohnraum versorgen“, würdigte Lydia Hüsken das hervorragende Engagement Meißners.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de